

Christine et Jean-Louis **Dewarrat-Bonjour**, à Romanel-sur-Lausanne;
Ghislaine **Bonjour**, à Lutry;
Martine **Grobéty-Bonjour** et Laurent **Leibundgut**, à Vufflens-la-Ville;
Sabine et Antonio **Mercuri-Dewarrat**, à Romanel-sur-Lausanne;
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Edouard BONJOUR

notre très cher papa, beau-papa, grand-papa qui nous a quittés le 8 août
2017, dans sa 89^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne,
chapelle B, vendredi 11 août 2017 à 16 h 30.

Nous remercions de tout cœur le personnel de la Fondation Donatella Mauri
à Romanel-sur-Lausanne pour sa grande gentillesse et son dévouement.

Edouard repose au centre funéraire de Montoie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez effectuer un don à la Fondation
Donatella Mauri à Romanel-sur-Lausanne, IBAN CH43 0076 7000 K097 3573 4,
mention Edouard Bonjour.

Adresse de la famille: Martine Grobéty, Grands-Champs 21 E,
1302 **Vufflens-la-Ville**.

Cet avis tient lieu de faire-part.